



MITGLIED IM DEUTSCHEN TISCHTENNIS BUND · MITGLIED IM SPORTBUND PFALZ

An alle Vereine im PTTV

**PTTV-Präsident**  
Heiner Kronemayer

16. August 2021

Hallo Tischtennispieler\*innen, sehr geehrte Vereinsvertreter.

Die Verbandsrunde 21/22 steht vor der Tür und leider ist die Corona-Pandemie mit all ihren bekannten und unbekanntem Mutanten noch nicht gänzlich überwunden.

Die Zeit in der wir unseren Sport gar nicht oder nur unter erschwerten Bedingungen ausführen konnten dauert nunmehr schon über eineinhalb Jahre an. Es wurden allen Menschen, auch uns TT-Sportlern, allerhand abverlangt und deshalb freue ich mich, dass doch so viele unserem geliebten Sport treu geblieben sind. Gerade wir Sportler wurden in dieser Zeit von der Politik und unseren Dachverbänden, bei uns der DTTB, mehr oder weniger alleine gelassen und mussten sehen wie wir klarkommen. Es wurde auf DTTB-Ebene mit den Landesverbänden zahlreiche Videokonferenzen abgehalten, DTTB und DOSB verhandelten mit den Ministerien, aber zähl- und verwertbares ist dabei nicht viel herausgekommen. Die Verordnungen des Bundes wurden postwendend von den Landesregierungen modifiziert und führten bis heute sehr zur Verunsicherung von uns allen bei. Die jüngsten Verordnungen tragen ihr Übriges dazu bei.

Da wir, wie schon oben erwähnt, kurz vor Rundenbeginn stehen möchte ich Euch alle bitten die bestehende Landesverordnung, so verwirrend sie auch sei, sowie die Vorgaben eurer Kommunen und Hallenbetreiber nach bestem Wissen und Gewissen umzusetzen, damit wir hoffentlich die Runde gut starten und auch bis zum Ende durchspielen können.

Überarbeitet Eure Hygienevorschriften und passt diese an die oben genannten Verordnungen und Vorgaben an, stimmt diese mit Euren Hallenbetreibern ab und setzt diese während der Trainingsabende sowie den Meisterschaftsspielen konsequent um.

Ich bitte Euch, macht Eure Hygienevorschriften auf Euren digitalen Medien für jedermann zugänglich und informiert auch alle Eure Gastmannschaften im Vorfeld, damit ein reibungsloser Ablauf während der Meisterschaftsspiele gewährleistet wird. Es kann nichts schlimmeres passieren, als wenn sich ein bei Euch ein Vereinsmitglied oder ein(e) Gastspieler\*in ansteckt und eventuell ein langandauernder Klinikaufenthalt, oder noch schlimmeres, die Folge wäre. Es werden auch sicherlich, von Eurer Kommune, Kontrollen durchgeführt werden, die bei Nichtbeachtung der Hygienevorschriften zur Hallensperrung für Euren Verein führen könnten.

Im Anhang findet Ihr auch noch zwei abgeänderte Formulare, die Euch die Nachverfolgung im Spielbetrieb erleichtern sollen. Bitte die Nachverfolgungsblätter weiterhin bitte ab Ausstellungsdatum 4 Wochen aufbewahren. Die Formulare wurden um die „GGG“ ergänzt.

**Ich wünsche uns** allen, dass wir eine ununterbrochene Runde spielen können, wir uns Alle bei unserem „schönsten Sport der Welt“ ohne Angst treffen können und uns auch anschließend „zur 3. Halbzeit“ zusammensetzen können.

Deshalb meine Bitte: Lasst Euch alle schnellstmöglich impfen falls noch nicht geschehen. Ihr helft damit Euch und Euren Familien und allen Menschen die Euch etwas wert sind.

**Ich wünsche uns**, unseren Familien und Sportkameraden ein ganz normales Leben mit guten sowie weniger guten Tagen, aber **OHNE CORONA!**

Bis bald, bleibt mir alle gesund und viel Erfolg in der kommenden Saison.



Heiner Kronemayer  
Präsident des PTTV

